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                   例会日 ２０１４．５．１３  累計№１３１４ 当年№３９ 

 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

4 月 15 日の例会から約 1

ヶ月ぶりの例会です。会員

の皆様、お久しぶりです。 

4 月 19 日(土) 中条胎内Ｒ

Ｃ20 周年に参加 

4 月 22～23 日 親睦一泊

旅行 山代温泉 

参加された会員とまる 2 日間ご一緒というこ

とで多いに親睦を深めてきました。 

4 月 23 日(水) 当クラブによくメーキャップ

されていた巻 RC の加藤会員がなくなったと

いう訃報が届きました。とても残念です。ご

冥福を祈りましょう。 

4 月 27 日(日) 田上あじさいＲＣ20 周年に参

加。クラブの会員 6 名によるおもてなし、会

員の落語、そして大喜利、祝宴でとてもアッ

トホームな 20 周年記念式典でした。 

4 月 29 日・5 月 6 日 休会。皆様は GW はい

かがでしたかね。私は誰からもゴルフに誘わ

れることなく家で草取り等で終わりました。

あっという間の GW。 

GW 明けの 7 日の午後 10 時ごろ、横町で住

宅・商店・工場など 10 棟が全焼したほか 3 棟

を焼いた火事がありました。近くの会員様に

は大変だったと思います。 

5 月 10 日(土) 分水ＲＣ40 周年式典に参加。

参加会員、ご苦労様でした。記念特別講演で

は分水ＲＣと友好クラブの伊那中央ロータリ

ークラブ会員の小川先生(伊那中央病院 名誉

会長)長寿「日本一」になった「長野県の実情」

を聞きました。 

そして昨日、サッカーW 杯日本代表が発表さ

れ我が三条より、酒井高徳君が代表入りをは

たしました。三条市民として誇りに思います。 

本日の行事：「歴代会長卓話」 

       

◆本日の出席：７０名中４２名    

◆先々週の出席率：７０名中５８名 82.86％ 

         （前年同期 85.92％） 

◆４月の出席状況：会員数７０名・例会４回 

         平均出席率 78.23％ 

         前年同月 81.57％ 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ４月２６日お靴のベッド贈呈式 

      丸山 勝、岡田 健、石川一昭 

２６日野球部練習  岡田大介 

   石黒隆夫、小林繁男、吉田文彦

西村 護、森  宏、石川一昭 

２７日田上あじさいＲＣ20周年 

   中條耕二、丸山 勝、岡田 健 

   石黒隆夫、大野新吉、小林繁男 

  佐藤秀一、早川瀧雄、馬場直次郎 

３０日三条ＲＣへ  

山崎 勲、石川勝行、山中 正 

 ５月 １日燕ＲＣへ 加藤 實 

    ６日野球部練習 岡田大介 

石黒隆夫、吉田文彦 

高橋研一、石川一昭 

   １０日分水ＲＣ40周年行事 

      中條耕二、石黒隆夫、大野新吉 

      岡田 健、落合益夫、小林繁男 

      斎藤 正、佐藤弘志、西村 護 

      坂内康男、丸山 勝、山中 正 

      早川瀧雄  

  

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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ＳＡＡより連絡  次週例会よりクールビズとします。 

幹事報告：岡田 健幹事                        

・佐々木ガバナーエレクトより  会員増強セミナーのご案内 

        日時 平成２６年５月２４日（土）13：30～16：00 

        会場 小千谷市総合福祉センター3Ｆ 

        会員候補者リスト（会員増強行動計画）提出のお願い 

・山﨑ガバナーより ロータリー山の会のご案内 

        期日 平成２６年 6月 14日(土)、15日（日） 

        宿泊・懇親会 ロイヤル胎内パークホテル 

        場所 高坪山（標高５７０．５ｍ）  

・三条ローターアクトクラブより  

フリーマーケット出店に於ける商品（遊休品）提供のお願いについて 

  収益金はフィリピン大型台風義捐金へ寄付致します。 

  提供頂ける方は、事務局までお持ち下さい 

・三条市青少年健全育成ネットワークより 懇談会の開催について 

        日時 平成２６年６月４日（水）午後７時 

        会場 青少年健全育成センター2Ｆ 

・新潟県共同募金会三条市支会より 委員会の開催について 

        日時 平成２６年５月２６日（月）午前１１時 

        会場 三条総合福祉センター2Ｆ 

・三条あおぞら会より 平成２６年度総会のご案内  

        日時 平成２６年５月３１日（土）１０時～１２時 

        会場 グッディいききサポートセンター内 多目的ホール 

・中条胎内ＲＣより 20周年式典参加のお礼 

・県央福祉会いからしの里より 園長交代の挨拶 

        4/1より 新園長 元川裕美子となります。  

・巻ＲＣの加藤政夫会員が 4月 23日に急逝されました。 

 

第１１回理事会報告：平成２６年５月１３日（火）11：30～12：30 

会場：三条ロイヤルホテル  出席数：１４/１４（内委任状３） 

出席者：丸山 勝、岡田 健、佐藤義英、石川勝行、石黒隆夫、早川瀧雄、斎藤 正 

    小林繁男、本田芳久、渋谷義徳、金子太一郎、石川一昭、西村 護、外山裕一 

協議事項：１.親睦移動例会決算報告   承認 

     ２.緑の羽根募金寄付依頼の件 承認 

      スマイルＢＯＸより例年並みの金額にて協力 

     ３.6/3移動例会企画案の件  承認 

      6月 3日(火)12：30開会点鐘 於く「さる～ん」 

      6月役員理事会は 11：00～12：00三条ロイヤルホテルにて開催後移動 

     ４.報告事項    

       ・岸 俊介さんの入会は７月に変更 

      

◆ロータリー財団ＢＯＸ：１３日現在累計５９６,０００円 

渕岡  茂君 次年度プログラム委員長です。卓話ご希望の方は申出て下さい。 

落合 益夫君 ロータリー財団に協力。 

渋谷 義徳君    〃 

加藤  實君 ＢＯＸに協力 
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山中  正君 ＢＯＸに協力 

今井 克義君   〃 

米山 忠俊君 謹んでご報告します。時々三条北ＲＣにメークアップされていました巻ＲＣの加藤

政夫さんが 4月 23日旅行先で亡くなられたとの事。まことに残念です。心からご冥

福をお祈り申し上げます。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：１３日現在累計４２５,０００円 

渕岡  茂君 大野委員長に協力 

金子太一郎君   〃 

本間建雄美君   〃 

吉田 文彦君 協力します。 

石川 一昭君   〃 

星野 義男君   〃 

大野 新吉君 小林パスト会長、卓話宜しくお願いします。 

丸山年度もいよいよ最終コーナー、このまゝ皆様のご協力あれば又々県下一となり岡

田年度に表彰されるかもしれません!!  

 

◆ニコニコＢＯＸ：１３日現在累計８５６,０００円 

高橋 彰雄君 5 月 7 日の火災でみなさんより近火見舞いを頂きありがとうございました。幸い火

の粉をかぶった程度で済みました。大変ありがとうございました。 

笹原 壯玄君 先月 26 日に会長幹事、社会奉仕委員長より来園頂き、2 ヶ所の保育園に靴揃えシー

トを 300 数十枚もの沢山いただき本当にありがとうございました。私は仕事で例会

に出席できませんが皆様にお礼申し上げます。 

丸山  勝君 小林元会長、卓話宜しくお願いします。 

岡田  健君 繁ちゃん卓話楽しみにしています。 

中條 耕二君 小林元会長の卓話ありがとうございます。 

斎藤  正君 小林繁男２５代会長、卓話ご苦労様です。当時を振り返り思いを語って下さい。 

森   宏君 6 月 1 日に伊勢が浜部屋の激励会があります。横綱日馬富士もきます。皆様チケッ

トを購入して頂けると嬉しいです。 

渕岡  茂君 石川副委員長に協力。小林さん卓話ご苦労様です。 

羽賀 一真君 先日の親睦旅行、皆さん楽しんでいただいたようで親睦委員会としてもうれしい 

限りです。 

渋谷 義徳君 小林繁男 25 代会長、卓話ありがとうございます。楽しみにしていました。 

早川 瀧雄君 25 代会長の小林繁男さん卓話楽しみです。 

吉田 文彦君 ようやく田植えも終わりホッとしています。このあとも良い天気が続きます様に！ 

岡田 大介君 小林繁男パスト会長、卓話に感謝と共に山代温泉でのご活躍に敬意を表し感謝。 

佐藤 秀一君 小林さんの卓話ありがとうございます。 

田中耕太郎君 ワンコと散歩に行って夕日がきれいだったので 

樋口 金占君 ＢＯＸに協力 

石丸  進君   〃 

外山 裕一君   〃 

石川 一昭君   〃 

佐藤 義英君   〃 

大橋 政雄君   〃 

石川 友意君 小林パスト会長の卓話に感謝して。本日は狭い会場で申し訳ございま

せんでした。 

＊4 月のコメント賞は小林繁男会員です。 
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本日の行事：「歴代会長卓話」 第 25代 小林繁男会長 

私は石川友意会長の年度に石川

会長から推薦していただき、歴

代会長で構成されている指名委

員会の指名頂き、１２月の総会

で承認され２０１０年度の会長

を拝命しましました。 

会長は立候補期間があるので会

員どなたでも立候補できるのですが、いままで

立候補されたと言うことはないようです。 

私の年度では副会長に斎藤 正さん、幹事は西

村 護さん、ＳＡＡに岡田大介さんにお願いし、

理事役員、各委員長も快く引き受けて頂きスタ

ートとなりました。 

最大の出来事は 2011 年 3 月 11 日の東北地方を

襲った大地震と福島原発による放射能汚染など

があり、三条市でも多数の避難者を受け入れた

こと。市内 4ＲＣでは支援を申し入れ、物資や

義捐金など可能な限り支援協力をしました。 

ＲＩ会長のテーマは「地域を育み 大陸をつな

ぐ」東山ガバナーのメッセージ「友絆（きず

な）」・・・地域とともに「喜怒哀楽」でした。 

「熱き心で我がロータリークラブを語る」との

テーマで開催された第四分区ＩＭでは11ＲＣの

各会長がそれぞれ発表しましたが、私は足がガ

タガタ震え、二度とあの席に立ちたくないと思

ったことが印象に残っています。各クラブ共に

会員増強、退会防止の問題に悩んでいることが

よく分かりました。 

私の方針は「職業奉仕を通して会員の絆を深め

よう」としいくつかの目標を掲げました。 

・会員増強を図りながら会員の 1 割を女性会員

が占めるクラブを目指す。なかなか難しく達

成する事はできませんでした。 

・出席率の向上、80％以上の出席率の維持 我

が北ＲＣの出席率は決して高くはなく、分区、

地区の出席率低下に貢献している様でした。

常時 80％は高いハードルでした。 

・例会が待ち遠しくなるようなプログラム  

これは金子プログラム委員長、渋谷親睦活動

委員長はじめ、各委員長のお陰で 1 年間楽し

い例会だったと自負しております。 

・全会員が各委員会に積極的に参加し、クラブ

の活性化を図る 残念ながら委員長だけにご

苦労をかけてしまった委員会もあったように

思いますが、委員会活動に参加することによ

り親睦が図れることは間違いないと思います。 

家庭会合は本来少人数（各委員会）が会員の家

庭で会合を開き、自由に討議し、家族も含めて

親睦を計るという目的ですが、最近の住宅事情

等も有りなかなか家庭での会合は難しいと思い

ました。 

野球部

発足の

年でも

ありま

した。

まず一

勝を目

標に練

習に励み、ユニホームもできました。 

又、当クラブが 20 周年事業の一つとしてスポン

サーとなってできた東ＲＣの 5 周年の記念例会

には多数の会員が参加しました。 

当然我がクラブも 25 周年ですので、恒例のクリ

スマスパーティーは「25 周年記念例会」として

会員家族 104 名の参加で盛況に開催されました。 

 

高森会報委員長の企画で年間を通して週報に会

員の企業紹介、ペット紹介と週報を読むことが

楽しみな 1 年間でした。これは翌年の地区大会

に於いてクラブ奉仕部門表彰としてガバナー賞

を受賞しました。 

久しぶりに登壇する機会を頂いたので少し私の

会社を紹介させて頂きます。昭和 14 年初代が東

京荒川区尾久町で医療器具や医療鋏を製造して

いましたが、第二次世界大戦末期に実家に疎開、

三条で鍛冶屋を再開し地元商社の依頼で農家向
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けの鋏へと事業転換し今日に至ります。 

果樹、園芸鋏、芽切鋏、摘果鋏、ブドウ切、み

かん切、梨・柿芯切鋏などの製造をしておりま

す。 

私個人としては陶芸で花瓶、皿、茶碗など土を

捏ねて楽しんでいます。51 歳で脳梗塞を発症し、

三之町病院にお世話になり仕事もできる様にな

りましたので週 2 回健康教室でトレーニングを

し、時々登山を楽しんでいます。 

会長としてリーダーシップが取れていたのか、

反省する事ばかりですが、皆様から頂ましたロ

ータリーの友情に心から感謝しお礼申し上げま

す。 

今後はロータリアンとして何ができるか考えな

がら、ロータリーライフを楽しみたいと思って

おります。宜しくお願い致します。 

 

4/15 日報告会では時間の関係で報告できませんでしたが原稿を寄せて頂きました。 

地区協議会に参加して  ２０１４－１５年度ロータリー財団委員長 高橋 研一 

 

東京銀座ＲＣの市川パストガバナーによる基調

講演「ロータリーの魅力と会員増強の必要性」

の中で、米国のロータリークラブの会費が安い

と言うことを聞き、どのように運営しているの

か興味を持ちました。 

午後は第 6 セッションで財団について勉強して

きました。意義と必要性について少しは理解で

きたように思います。 

皆様にも、毎回の例会等でワンポイントレッス

ンではありませんが、少しずつ説明できる様に

していくつもりでいます。 

地区協に参加して、次年度の委員会の目標を考

えた時に当クラブは毎年目標を達成しておりま

すが、全会員によるものでは無いことをいかに

改善するかが課題だと痛感しました。 

ＲＩ・及び地区の目標は１人１００ドルです。

これはクラブ人数×１００ドルの合計額達成は

勿論ですが、ロータリアン全員にＲ財団の意義、

必要性を理解し協力を依頼するということです。

その為に委員会としてどうすればいいのか？ 

委員会として検討し、皆さんにご協力をお願い

したいと思います。 

又、ポリオプラスについても協力をお願いする

そうです。ポリオプラスの寄付額もクラブの目

標額に算入されます。 

今回参加し、こういう会合に参加することによ

り色々な事が分かります。皆さんにも参加する

ことをお薦めしたいと思います。 

次年度もロータリー財団にご協力宜しくお願い

致します。 

 

 

 

 

本日の会場は 6Ｆでした。 
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森  宏会員より 6月 1日(日)に伊勢ヶ浜部屋力士が来条します。 

激励会を午後５時～ｼﾞｵﾜｰﾙﾄﾞＶＩＰにて開催します。ご希望の方はご連絡下さい。 

 

 

4 月 27 日(日) 

田上あじさいＲＣ20 周年行事 

 

 

 

 

 

5 月 10 日(土)分水ＲＣ40 周年記念

式典 

 

 


